
基石堂跟學校一起

成長，已經 5 年多！每

次見到孩子歡歡喜喜地

回校上課，我就為他們

感恩，他們著實在一間

充滿基督的愛的學校成

長，願主保守，叫這六年

的小學生活留給孩子美

好的回憶，亦在他們的

人生奠下堅實的基礎。 

 

過去堂校也有不少合作，我們彼此配搭，互相扶持，共同在福音上努力。感恩過

去有十多位家長在基石堂信主或回轉，更有五位先後受洗加入教會。然而，當想到學

校仍有幾百個家庭，

大部分都未認識耶

穌，心裡就著急，真

的要加把勁！保羅

說：「這福音本是上

帝的大能，要救一切

相信的。」福音是人

生許多問題的出路，

求主憐憫，賜下救恩。 

 

 

 

 

過去一年半，自社會事件

到今天的疫情，香港受到前所

未有的衝擊，經濟下滑，失業

率攀升，人與人的關係破裂，

很多人感覺無奈、艱難或迷

茫。這些事情我與大家一起經

歷。然而，過去一年，我真的

感受信仰的寶貴。當認定上帝

是那位創天造地、掌管萬有的

主宰，跟隨祂我體會到祂所賜

的力量，特別是基督徒生命的

三個特質：信心、愛心和盼望。 



1) 因為信靠上帝，縱使要面對生活很多難處，我知道上帝會看顧。祂會為我安

排最好的，我就不用害怕。 

2) 因為知道上帝愛我，生命就有一份肯定和安全感。雖在逆境之下，我仍然能

夠學習去愛別人。能夠愛和付出原來可以帶給我們生命的滿足。 

3) 因為知道上帝掌管萬有，並且是永恆的主，我對未來就有盼望。縱使今天受

到不好的對待，我的理仍在上帝那裡，我只要保持心裡的純全成直，一切事

情皆有上帝作主，祂最終會為我辨屈。 

 

這都是我過去一年深刻的體會。這福音本是上帝的大能，要救一切相信的。深願

上帝的說話成就，我們各人都領略到福音的好處。由 2021 年 2 月 1 日起，我退休

了，將從教會的行政和決策事務上退下來，但多謝教會的邀請，我仍然在基石堂擔任

顧問牧師，在教導和牧養上服侍，願上帝使用，亦期盼將來在校園繼續見到大家。 

 

祝 

SK2學生、家長和教職工聖誕蒙恩，各家庭滿有平安，滿載祝褔！ 

 

基督教宣道會基石堂 

楊樹強牧師 

二零二零年十二月十一日 

 


